

Ausstellungs-Endspurt im Palazzo

Liestal | Russische Künstler noch kurze Zeit

vs. Nur noch bis zum 21. Juni ist in der Kunsthalle Palazzo beim Bahnhof Liestal die Ausstellung «Dickicht – zeitgenössische Kunst aus St. Petersburg» zu Gast. Die russische Ausstellung gehört zur Reihe «Welt in Liestal». Nach New York und China wird sie nach ihrem Absteher ins Baselbiet nun nach St. Petersburg zurückkehren.

Sieben Künstlerinnen und Künstler aus der russischen Metropole

Begegnung mit zeitgenössischer Kunst aus anderen Kulturen.

Bild zvg



sowie zwei Künstler aus der Schweiz zeigen zeitgenössisches Kunstschaffen. Kuratiert wurde die Ausstellung von Dmitriy Semenov, Galerist und Kurator aus St. Petersburg, sowie dem international bekannten Künstler Pavel Pepperstein.

«Dickicht – Zeitgenössische Kunst aus St. Petersburg», Reihe «Welt in Liestal». Kunsthalle Palazzo, Bahnhof Liestal. Noch bis 21. Juni. Finissage: Sonntag, 21. Juni, ab 13 Uhr.